

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis di atas, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Secara keseluruhan, KUA Kecamatan Pondok Melati menunjukkan komitmen yang kuat dalam menanggulangi pernikahan dini melalui berbagai strategi dan pendekatan. Namun, hasilnya belum sepenuhnya optimal karena adanya faktor-faktor hambatan.
2. hambatan-hambatan ini memerlukan upaya yang terintegrasi dan kolaboratif. KUA perlu memperbaiki sumber daya yang ada, meningkatkan program edukasi dan sosialisasi, serta melibatkan berbagai pihak dalam upaya pencegahan pernikahan dini untuk mencapai hasil yang lebih efektif dan menyeluruh.
3. Langkah-langkah ini menunjukkan bahwa KUA telah berupaya dalam menanggulangi pernikahan dini. Namun, untuk mencapai hasil yang lebih optimal, KUA perlu mengatasi faktor-faktor hambatan dengan meningkatkan sumber daya, memperluas edukasi, dan memperkuat dukungan dari berbagai pihak.

B. Saran – Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saya sampaikan saran-saran sebagai berikut :

1. Peningkatan sumber daya di KUA Kecamatan Pondok Melati melalui rekrutmen dan pelatihan staf, perbaikan fasilitas, serta pengelolaan anggaran yang lebih baik akan mengatasi banyak hambatan yang dihadapi dalam menanggulangi pernikahan dini. Dengan langkah-langkah ini, KUA akan dapat meningkatkan efektivitas program-program pencegahan, menjangkau lebih banyak masyarakat, dan mencapai hasil yang lebih optimal dalam mengurangi pernikahan dini.
2. Peningkatan program edukasi dan sosialisasi di KUA Kecamatan Pondok Melati memerlukan pengembangan materi edukasi yang relevan, penggunaan metode sosialisasi yang beragam dan efektif, serta kolaborasi dengan berbagai pihak. Langkah-langkah ini akan meningkatkan pemahaman masyarakat tentang pernikahan dini, memperluas jangkauan informasi, dan memperkuat dukungan terhadap program-program pencegahan. Dengan implementasi yang tepat, KUA dapat meningkatkan efektivitas upaya pencegahan pernikahan dini dan mencapai hasil yang lebih optimal.

Dengan melaksanakan saran-saran tersebut, diharapkan KUA Kecamatan Pondok Melati dapat mengatasi hambatan-hambatan yang ada dan mencapai hasil yang lebih optimal dalam menanggulangi pernikahan dini.